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(I lavori iniziano alle ore 9.33 con la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione n. 614 presentata dai Consiglieri Benvenuto e Gancia, inerente a
"Servizio sostitutivo della linea Novara Varallo"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interrogazione n. 614.
La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Le risorse per i servizi automobilistici in sostituzione del servizio ferroviario della linea
Novara-Varallo, sul 2014, sono stati trasmessi alla Provincia, nel momento in cui è avvenuta
la sospensione. Le risorse per il 2015 sono anche a disposizione della Provincia stessa ed
ammontano a 1.800.000 euro, compresi tutti i servizi sostitutivi su tutto il bacino nord-est,
quindi sono a disposizione del bacino; le singole Province hanno quindi la possibilità di
attingere a queste risorse che sono già a disposizione delle stesse.

Quindi, i problemi che ci sono stati e che ho ancora verificato nei giorni scorsi sono
sostanzialmente, per adesso, ancora imputabili ai passaggi tra risorse che vengono distribuite
dalla Regione alle Province, in questo caso, già al bacino e che devono poi essere erogate dalle
Province stesse.

Questa situazione di passaggi, in molte occasioni, inutili o che perlomeno ritardano
l'erogazione delle risorse stesse, sarà superata dalla nascita dell'Agenzia e ormai anche a
livello di quel bacino siamo praticamente arrivati al risultato.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Balocco.
La parola al Consigliere Segretario Benvenuto, che interviene in qualità di Consigliere,

per la replica.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
Una rapida replica. Proprio oggi su La Stampa è apparso un articolo che dava la linea

che oggi l'Assessore ha comunicato in Aula. L'unica cosa che chiedo è di monitorare la
situazione come Regione, perché fino al 31 dicembre i bus sono garantiti, ma è estremamente
importante che per l'anno prossimo possa essere confermata la tratta, che è sicuramente molto
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importante sia per quanto riguarda gli studenti, ma anche per quanto riguarda l''utenza
pendolare che potrebbe subire un danno dal taglio di questa linea così importante.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Benvenuto.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.43 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.44)


